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　統合中学校の開校に向け、開校準備委員会を随時
開催しながら、協議を進めています。
　その中で、統合中学校の制服についてのアンケー
トを、町内の小中学校関係者を対象に実施しまし
た。今回はその結果の一部を紹介します。
アンケート結果の詳細は、町ホームページで公開
しています。

令和８年４月開校に向けて

統合中学校 アンケート結果
町内３中学校の統合を
何で知りましたか？Q1.

広報たか
29.7％

説明会
13.7％

友人・知人等
　　26.7％

ホームページ 6.9％

新聞 2.2％
YouTube 0.8％

たかテレビ 4.2％

学校だより
　15.0％

その他 0.5％知らなかった 0.3％

※複数回答可

統合中学校の制服で良いと
思うのはどれですか？Q1.

制服を変更する場合、
新制服の購入はいつが良いですか？Q2.

多可町立統合中学校

学校名

詰襟と
セーラー服
29.0％

スーツ
12.4％

ブレザー
　41.8％

どれでもよい
10.1％

制服は必要ない（私服）
　　　　4.7％

その他 2.0％全体

詰襟とセーラー服
18％

スーツ ９％

ブレザー
　45％

どれでもよい
12％

制服は必要ない（私服）
　　　　15％ その他 １％

中学生

詰襟とセーラー服
34％

スーツ 13％

ブレザー
　44％

どれでもよい ６％

制服は必要ない（私服）
　　　　１％

その他 ２％

小学３～５年生の保護者

・セーラー服は不便。体温管理ができるように、
脱ぎ着できる制服がいい。
・スボンやスカート、ネクタイ、リボンなど性別
を問わず選べる制服がいい。
・体操服でいい。着替える時間がもったいない。

現役中学生の意見

統合前
（令和６年から）
50.4％

統合時
（令和８年から）
20.7％

統合後
（令和８年以降）
6.7％

いつでもよい
21.2％

その他 1.0％

　　統合前
（令和６年から）　　
　　65％

統合時
（令和８年から）
17％

統合後（令和８年以降）
６％

いつでもよい 11％

その他 １％

※一部抜粋

・ジェンダーレスな制服にしてほしい。
・高額なものはやめてほしい。
・自宅で洗濯できる素材がいい。
・男女とも上着を脱いで体温調節ができる制服に。
・制服をはじめとした校則を見直してほしい（靴下
の長さや肌着の色、スカート丈など）。
・子どもたちがデザインを考えたらいい。
・途中で制服を買い替えないようにしてほしい。

全体

小・中学生の保護者の意見 ※一部抜粋

■募集期間　１月１日（日）～31日（火）
■募集対象
・多可町内にお住まいの人
・町内小中学校の児童生徒、教職員
■応募方法
1人につき１点のみ
応募用紙に「学校名」「学校名に込めた思いや意味」を

記入してください。応募用紙は、町ホームページから
ダウンロードできます。
　提出方法は、①WEB②メール③FAX④教育委員会な
どへ郵送または持参のいずれか。
※小中学生およびその保護者は、学校を通じて提出で
　きます。

を募集します

提出・問合先　教育総務課
　　　　☎（32）2384　FAX（32）4318

kyoikusomu@town.taka.lg.jp
　〒679-1192　多可郡多可町中区中村町123

統合中学校開校準備委員会
決定事項

アンケートの結果をもとに、制服について
第2回統合中学校開校準備委員会で協議を行
い、下記のとおり決定しました。

①制服は必要である。
②現行の「詰襟・セーラー服」から、
「機能的で多様性に配慮した制服」
に変更する。
③制服は、令和６年の新入生から購
入できるように準備を進める。
④当面の間は、お下がりなど現行制服
の着用も可とし、その取り扱いは調整
する。

年末から１月中旬に、「制服に求める機能」
や「イメージカラー」についてのアンケートを
実施し、新しい制服について協議を進めてい
きます。

詳細は
こちら

【制服に関するアンケート】
■対　象
町内小・中学生の保護者、中学校生徒、
中学校教職員
■回答率　62％

詰襟とセーラー服
２％

スーツ
33％

ブレザー
　40％

どれでもよい
 ９％

制服は必要ない（私服）
　　　　９％

その他 ７％

中学校教職員（統合時に中学１～３年生）

・今の制服はダサい。かわいいものにしてあげて
ください。
・今のままが多可町の中学校らしい。
・破れにくく汚れが目立ちにくい制服がいい。
・女子の足が寒い。

全体

小学３～５年生の保護者
（統合時に中学１～３年生）

・アイロンの必要がない素材に。
・お下がりをもらう場合もあるので、新制服、旧
制服が選べるようにしてほしい。
・私服は経済的負担が大きいので制服が良い。
・播州織を使った学生服。
・３中学校の制服はほとんど同じなのでそのまま
でいいと思う。
・成長に合わせて、買い替えやすいように。

みんな
で

決めよ
う！

制服アンケート結果をもとに協議

応募フォーム
はこちら

詳しくは
こちら

問合先　教育総務課　☎（32）2384


